

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pelayanan kebidanan adalah setiap kegiatan atau serangkaian kegiatan berupa asuhan kebidanan yang merupakan bagian integral dari sistem pelayanan Kesehatan yang diberikan oleh bidan secara mandiri, kolaborasi atau rujukan. Pelayanan kebidanan yakni seperti pelayanan kehamilan, pelayanan ibu bersalin, pelayanan ibu nifas, dan juga bayi baru lahir.

Kehamilan adalah masa dimana terdapat janin di dalam rahim seorang perempuan, kemudian akan mengalami Persalinan yaitu proses dimana bayi, plasenta, dan selaput ketuban keluar dari uterus ibu. Kemudian akan melalui masa nifas sejak ibu melahirkan bayi dan plasenta sampai dengan 42 hari setelahnya.

Kementerian Kesehatan RI menetapkan pemeriksaan ibu hamil atau antenatal care (ANC) dilakukan minimal sebanyak 6 kali selama 9 bulan sebagai bentuk komitmen untuk penyediaan layanan esensial bagi Ibu hamil, agar dapat terpantau dan terdeteksi secara dini serta terintervensi secara tepat (WHO, 2007)

Ketidaknyamanan dijumpai oleh sebagian besar ibu hamil, di setiap trimesternya berbeda-beda dan yang paling sering dijumpai adalah sakit punggung di Trimester 3, Salah satu penyebab nya yaitu karena berat bayi yang semakin bertambah sehingga memberi tekanan pada pembuluh darah,

saraf panggul, dan punggung ibu hamil. Ada banyak penanganan yang bisa dilakukan untuk mengurangi sakit punggung secara non farmakologi diantaranya, kompres hangat.

Setelah menganalisa keluhan yang dirasakan Ny. T yaitu sakit punggung maka dari itu penulis tertarik untuk melakukan asuhan komplementer terhadap Ny.T dengan memberikan kompres air hangat secara berturut-turut selama 3 hari dilakukan 1 kali dalam 1 hari.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah diatas, maka dalam studi kasus ini rumusan masalah adalah “Bagaimana penerapan inovasi pada Asuhan Kebidanan Komprehensif pada Ny. T usia 28 tahun di TPMB Vinna Milasari Munada, AM.Keb. Kelurahan Sukaratu Kota Tasikmalaya?”

C. Tujuan

1. Tujuan Umum

Mampu melaksanakan asuhan komprehensif kepada Ny.T umur 28 tahun dengan pendekatan manajemen kebidanan dan mendokumentasikan dalam bentuk SOAP.

2. Tujuan Khusus

- a. Melakukan Asuhan Kehamilan pada Ny.T umur 28 tahun, G1P0A0 hamil 39-40 minggu fisiologis. Dengan pendekatan manajemen kebidanan dan didokumentasikan dalam catatan SOAP.

- b. Melakukan Asuhan persalinan pada Ny.T umur 28 tahun, GPOA0 hamil 39-40 minggu fisiologis. Dengan pendekatan manajemen kebidanan dan didokumentasikan dalam catatan SOAP.
- c. Melakukan Asuhan nifas pada Ny.T umur 28 tahun, P1A0 postpartum fisiologis. Dengan pendekatan manajemen kebidanan dan didokumentasikan dalam catatan SOAP.
- d. Melakukan Asuhan Bayi Baru Lahir pada By. Ny.T fisiologis. Dengan pendekatan manajemen kebidanan dan di dokumentasikan dalam catatan SOAP

D. Manfaat

1. Manfaat teoritis

Diharapkan laporan Komprehensif ini akan sangat bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan yang mana dikhususkan pada ilmu kebidanan, dalam penerapan asuhan kebidanan secara komprehensif kepada ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana.

2. Manfaat praktis

a. Bagi bidan

Dapat memberikan asuhan kebidanan secara komprehensif kepada ibu hamil, bersalin, nifas, dan bayi baru lahir.

b. Bagi klien

Klien mendapat asuhan kebidanan, arahan, pengetahuan yang komprehensif. Mulai dari proses kehamilan, persalinan, nifas, dan perawatan bayi baru lahir

c. Bagi insitisi

Dapat memberikan pemahaman yang efisien dan sesuai evidence kebidanan pada mahasiswi DIII Kebidanan mengenai Asuhan kebidanan yang komprehensif.

d. Bagi penulis

Dapat menambah pemahaman dan pengalaman yang berharga dan nyata, terutama dalam terjun secara langsung pada masyarakat dalam memberikan asuhan kebidanan secara komprehensif.

